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  Si è svolto oggi un nuovo incontro presso la SISAC per proseguire la 
trattativa per il rinnovo delle convenzioni scadute ormai da tre anni. 
 

  E’ stato ribadito il comune impegno, della SISAC e delle OO.SS., di 
arrivare alla  conclusione della trattativa nei tempi più brevi possibili.   
 

 L’obbiettivo comune è di concludere quindi il primo biennio economico 
2006-2007 entro dicembre 2008, e di proseguire la trattativa, senza 
interruzione, per il rinnovo del secondo biennio con la parte normativa.  
 

 Su questa base si sono calendarizzati gli incontri che si svolgeranno 
con cadenza settimanale. 
 

  Successivamente si è iniziato a discutere della definizione delle 
risorse economiche che costituiscono l’incremento del 4,85% per il primo 
biennio. E’ stata illustrata dalla SISAC la modalità di calcolo del monte 
compensi riferito al 2005. Tale modalità sarà approfondita e verificata 
tecnicamente dalle OO.SS. nella prossima settimana. 
 

   Si è poi iniziato a discutere della distribuzione interna delle risorse 
tra le categorie, e all’ interno delle categorie stesse.  
 
 
 



  A tal proposito la FP CGIL Medici (con Intesa) ha sottolineato la 
necessità di non andare ad una pedissequa applicazione del 4,85%, visto 
che si applica su una base salariale molto diversa.  

 
  Questa ipotesi avrebbe come effetto l’allargamento delle disparità 

tra le diverse attuali figure professionali dei medici convenzionati e 
sarebbe in antitesi con la prospettiva di accelerare il processo di 
integrazione all’interno della medicina generale.  
 

 Secondo la FP CGIL Medici bisogna proseguire nella direzione, già  
intra presa con il vigente ACN, di un riequilibrio interno.  
 

 E quindi da definire, senza eccessi, l’allocazione delle risorse sulla base 
dei compiti e delle funzioni effettivamente richiesti, ed utili alla 
funzionalità ed allo sviluppo delle cure primarie.   
 
 
 


